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УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ!
На территории Листвянского муниципального 
образования С 15 по 17 марта 2024 года 
пройдут выборы Президента РФ.
Места нахождения избирательных комиссий, помещений 
для голосования: 
- УИК № 773 – р.п. Листвянка, ул. Октябрьская, д.5, нежилое помещение, 8 (950) 093-49-85.
- УИК № 774 - р.п. Листвянка, ул. Горького, д.93,  помещение школы, тел. 8 (950) 141-80-31. 
Часы работы УИК: с 07.03.2024 по 17.03.2024, с 08.00 до 20.00. 
Горячая линия Избирательной комиссии Иркутской области: тел. 8 (3952) 25-64-97. 
Горячая линия ЦИК России: тел. 8-800-200-00-20. 

Дорогие женщины!  
От всей души поздравляю вас  
с Международным днем 8 марта!  

Наше муниципальное образование славится сво-
ими жительницами – в истории Листвянки женщины 

всегда играли важную роль. Руководители организаций, главы администрации, 
штурманы кораблей, врачи, учителя, воспитатели, работники дома культуры. Но 
главное – мамы. Заботливые, любящие всем сердцем, отдающие своим детям 
тепло и душу. Вы прекрасно совмещаете свое главное предназначение и труд на 
благо поселка. Успешно преодолеваете любые сложности современной жизни и с 
блеском решаете профессиональные задачи. Ради вас, во имя вашего счастья и 
любви, мужчины совершают великие поступки.   

Дорогие женщины, примите искренние пожелания крепкого здоровья, мира, 
счастья, любви и благополучия. Весеннего вам настроения, успехов и удач. Низ-
кий поклон за все доброе, что вы делаете на нашей земле! 

С уважением, Максим Максимов – глава ЛМО 

Уважаемые мужчины  
Листвянского МО, дорогие земляки!  
Сердечно поздравляю вас  
с Днем защитника Отечества! 

Этот день – особенный в истории нашей страны. 23 
февраля мы отдаем дань уважения и высочайшей призна-
тельности ветеранам ВОВ, воинам-интернационалистам, 
ветеранам «горячих точек», всем защитникам, кто сегодня в строю и в запасе. 

Самые главные слова поздравлений и поддержки нашим соотечественникам 
и землякам, офицерам и солдатам, которые на поле боя защищают настоящее и 
будущее России. Низкий поклон семьям, чьи родные сегодня в зоне СВО. 

Желаю вам всем мира, любви, веры в лучшее, счастья и благополучия! Нашим 
воинам – крепкого здоровья, силы духа, мужества и скорейшего возвращения до-
мой живыми и здоровыми! Пусть этот праздник отважных и мужественных людей 
всегда будет мирным и радостным! 

С уважением, Максим Максимов – глава ЛМО

 «Кубок главы» – у наших игроков!
«Кубок главы»  Листвянского муниципального образования по мини-
хоккею с мячом состоялся в первую субботу марта на корте в Николе. 

В турнире приняли участие четыре команды: «ИРКУТ» (Мамонское МО), 
«МАРКОВА»  (Марковское МО), и две команды нашего посёлка «САРМА-1» (оран-
жевые майки) и «САРМА-2 «(синие майки). На корте царила атмосфера спортив-
ного праздника, накал и борьба от первой минуты и до финального свистка. 
Состоялось шесть игр турнира. Третье место заняла команда «ИРКУТ», обыграв 
в решающем матче соперников из «МАРКОВА. В финальной игре встретились 
две наши команды, где с небольшим перевесом 3:1 победа досталась команде 
«САРМА-1». Золотые и серебряные медали у наших спортсменов и два прекрас-
ных хрустальных кубка также останутся в нашем поселке!

Лучшие игроки в двух составах наших команд – Егор Дмитриев и Идрис Го-
доев, Матвей Верхотуров и Иван Кузьменцов. Турнир планируется сделать еже-
годным. Глава Листвянского МО Максим Валерьевич горячо поддерживал свои 
команды, болел за ребят и лично вручил им награды! 

Иван Рец, спортивный инструктор ЛМО 

 Форма отчета в этом году со-
держала новшества. Еще до на-
чала доклада глава ЛМО Максим 
Валерьевич Максимов поблагода-
рил за совместную эффективную 
работу жителей и предпринимате-
лей Листвянки, депутатов Думы, 
администрацию Иркутского района 
и правительство региона. Отчет 
был очень подробный, но четко 
структурирован и досконально по-
нятен. Чтобы жители услышали не 
только цифры, но и знали, какую 
большую работу провела адми-
нистрация, глава предоставил 
информацию по каждому отделу, 
специалисту, отвечающему за вы-
полнение конкретных задач.  

Листвянка планомерно раз-
вивается и реализовывает планы. 
Идет регулярная работа по под-
держке семей мобилизованных 
и оказанию помощи бойцам СВО 
(сбор гуманитарной помощи и 
средств, бесплатное питание стар-
шеклассникам, доставка дров), в 
том числе в 2023 году решением 
Думы установлены льготы по зе-
мельному налогу участникам спе-
циальной военной операции и их 
детям.

Уже 2 года Листвянское МО жи-
вет без кредитов и долгов, что дает 

возможность грамотно и дально-
видно распоряжаться средствами, 
привлекать субсидии, участвовать 
в государственных программах. 
В 2023 году, благодаря активной 
позиции главы муниципалитета, 
было привлечено 76 миллионов   
рублей субсидий из различных ис-
точников. Это самая значительная 
сумма, которую когда-либо полу-
чал муниципалитет в своей исто-
рии! 

В 2022 году, с приходом Макси-
ма Максимова, в Листвянском МО 
наконец был принят генеральный 
план. Главным достижением же 
2023 года и логическим продол-
жением работы стало утверждение 
правил землепользования и за-
стройки. Это очень важный доку-
мент, который дает администрации 
возможность планировать те или 
иные работы на земельных участ-
ках, строить социальные объекты, 
проводить реконструкцию и капи-
тальный ремонт существующих. А 
жители теперь смогут брать землю 
в аренду и строить дома. Работа в 
администрации по предоставле-
нию выписок из ПЗЗ уже активно 
идет (на 31.12.2023 выдано 44 вы-
писки). Также администрация дает 
консультации и разъяснения по 

градостроительным, земельным, 
жилищным, социальным вопро-
сам – в 2023 году их получили 1100 
граждан.  

В рабочем порядке в Листвян-
ском МО велась работа по ремонту 
дорог, благоустройству террито-
рии, освещению улиц. Сегодня 
практически все, даже самые даль-
ние уголки Листвянки, освещены. 

– Одним из важных момен-
тов в вопросах содержания до-
рог местного значения является 
вступление поселка в программу 
«Транспортный каркас», – проин-
формировал Максим Валерьевич. 
– Этому предшествовала долгая и 
сложная работа с правительством 
Иркутской области. Сегодня точ-
но могу сказать, что наши дороги 
будут отремонтированы за счет 
региона: 2024 год – завершение 
ремонта по ул. Академическая, ул. 
Гудина (полностью). 2025 год – ре-
монт ул. Куликова (1,2 участки), ул. 
Горького. 2026 год – улицы Чапае-
ва, Партизанская, Горная.

(Окончание на 2-й стр.)

ОТЧЕТ ГЛАВЫ: ПРИНЯТО 
В рамках очередного заседания Думы 29 февраля в доме культуры состоялся отчет главы 
Листвянского МО перед жителями и депутатами о проделанной в 2023 году работе. 
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Турнир  
в честь героя
Футболисты из Листвянки приняли участие в межрайонном 
спортивном турнире и заняли 5 место среди 11 команд.  

В последний выходной января прошло захватывающее событие для 
любителей футбола и поклонников спорта Иркутской области. МКУ ДО 
ИРМО «Спортивная школа» провела открытое первенство по мини-футбо-
лу среди юношей 2011-2012 годов рождения, посвященное памяти воина-
интернационалиста Игоря Додонова. В соревнованиях приняли участие 11 
команд, представляющих Осинский и Иркутский районы. Межрайонные 
соревнования продемонстрировали множество ярких эмоций и невероят-
ных моментов на футбольном поле. 

Каждая из команд показала высокий уровень игры, атлетизма и на-
стоящий спортивный дух. Команда «САРМА» Листвянского МО представила  
отличную игру, заняв почетное пятое место в турнире. Капитан команды  
Михаил Кардаполов продемонстрировал впечатляющие результаты, за-
бив 7 голов в турнире. Его вклад в успех команды был неоценим! Особен-
но запомнились две игры, в которых наши ребята сумели показать свой 
спортивный характер, отыгравшись со счета 2:0 и добившись ничьей. 

Открытое первенство не только сплотило команды и участников, но и 
оставило яркие воспоминания о дружбе, соперничестве и поддержке на 
футбольном поле.

Иван Рец, спортивный инстректор ЛМО 

Поддержка спорта – 
вклад в будущее 
9 февраля при поддержке главы Листвянки юные хоккеисты 
поселка побывали на матче чемпионата России по хоккею с 
мячом в рамках суперлиги, где встречались команды «Байкал-
Энергия» из Иркутска и «СКА-Нефтяник» из Хабаровска. 

Такое событие в жизни юных спортсменов оставляет яркий след и за-
поминается на всю жизнь. Это прекрасно понимает глава поселка Максим 
Валерьевич Максимов, который лично помогает нашим ребятам раз-
виваться в спорте, идти вперед и побеждать. Такая поддержка дорогого 
стоит. Вот и в этот раз глава организовал выезд на матч в Иркутск, предо-
ставив хоккеистам автобус для посещения этого захватывающего меро-
приятия. 

Благодаря нашим друзьям – руководству клуба «Байкал-Энергия» – 
юные хоккеисты получили возможность бесплатно посетить этот матч. 
Атмосфера на стадионе была невероятной – более 5000 зрителей за-
полнили трибуны, чтобы поддержать любимые команды. Соперничество 
на ледовом поле достигло накала, ведь встречались 4-я и 5-я команды 
чемпионата. Но благодаря силе воли и техническому мастерству игроков 
«Байкал-Энергии» матч завершился великолепной победой со счетом 6:4!

Мы увозили домой прекрасное настроение, радость за наших спор-
тсменов, на которых равняемся, и, конечно, благодарность шефу ко-
манды Максиму Валерьевичу Максимову.  Ведь подобные инициативы и 
поддержка спортивных мероприятий со стороны главы муниципалитета 
не только способствуют развитию спортивного движения в поселке, но и 
вдохновляют молодое поколение на занятия активными видами спорта и 
здоровый образ жизни. А это огромный вклад в будущее Листвянки, рай-
она, нашей страны! 

Фестиваль расширяет границы
Десятый юбилейный фестиваль «Живи на Байкале» стартовал в Листвянке. В этом году он приобрел 
международный статус. 

Ежегодно фестиваль проходит при поддержке и 
участии правительства Иркутской области, агентства по 
туризму и администрации Листвянского МО. С 2024 года 
мероприятие приобрело статус международного фести-
валя ледового искусства на Байкале. 

По словам представителей общественного движения 
#Живи_на_Байкале (организаторов), фестиваль уже мно-
го лет формирует образ Байкала как трендового места. 
«Цель движения – показать российским гражданам и 
мировому сообществу, что Байкал – не просто одна из 
достопримечательностей России, это уникальное место 
концентрации самого широкого спектра видов отдыха 
в уникальных природных условиях. Байкал – это модно, 
красиво, активно, целебно».

В этом году фестиваль проходит с 23 февраля по 8 

марта. Команды скульпторов из Китая, Монголии, Ка-
захстана, Белоруссии и России создали на льду Байкала 
невероятные ледяные шедевры.  23 февраля на откры-
тии гостей приветствовали глава Листвянки Максим Мак-
симов и организаторы фестиваля. Однако насладиться 
атмосферой праздника многим помешали морозы, по-
этому организаторы приняли решение сделать второе 
праздничное открытие с яркой программой 2 марта. 
Праздничная красочная программа началась с самого 
утра: массовые гуляния, широкая ярмарка, ресторан на 
льду, сказочный городок с горками, лабиринтами и ат-
тракционами, шатры и юрты, выступления фигуристов, 
творческих коллективов и лазерное шоу. А ледовый го-
родок продолжит радовать гостей до 8 марта. 

 Анна Александрова 

Хочу как папа сильным стать!  
23 февраля для семей поселка прошел захватывающий спортивный праздник «Хочу как папа 
сильным стать». Это был не просто турнир, а настоящее событие, объединившее родителей и детей, 
занимающихся в секциях хоккея. 

Спортивное мероприятие торжественно открыл гла-
ва ЛМО Максим Максимов, который пожелал всем участ-
никам удачи и веселого праздника. Теплые слова вооду-
шевили спортсменов, объединив команды. Ведь победа, 
конечно, важна, но еще важнее дружба и тепло. Кстати, 
теплоты и радости спортсменам добавили горячие вкус-
ные пирожки и ароматный чай. А также болельщики, ко-
торые активно поддерживали своих игроков.  

За звание лучшей команды боролись шесть семей: 
«Ангара», «Байкал-Энергия» и «Листвянка» заняли тре-
тье, второе и первое места.  В турнире также приняли 
участие команды «ИРКУТ», «САРМА» и «Хоккеисты». 

Спортивный праздник «Хочу как папа сильным 
стать» стал ярким подтверждением важности семейных 
ценностей и здорового образа жизни и оставил незабы-
ваемые впечатления, вдохновив спортсменов на новые 
достижения. 

Иван Рец, спортивный инструктор ЛМО  

Из больших планов: в 2023 году велась 
системная работа по подготовке и реализации 
проектов водоснабжения и водоотведения по-
селка, реконструкции КОС. Начало работ за-
планировано на 2025 год. 

Многих жителей волнует вопрос работы 
больницы. В начале 2023 года Листвянку с 
рабочим визитом посетила делегация пра-

вительства Иркутской области, отметив, что 
больница  находится в аварийном состоянии. 
По результатам поездки принято решение о 
строительстве новой модульной врачебной 
амбулатории. В настоящее время на улице 
Куликова сформирован и оформлен в регио-
нальную собственность земельный участок, 
ЦРБ Иркутского района доведено финансиро-
вание для строительства амбулатории и приоб-
ретения оборудования. 

В качестве информации глава Листвянско-
го МО сообщил, что недавно в поселке поло-
жительно решен вопрос с бесплатной перевоз-
кой на межмуниципальном маршруте льготной 
категории жителей.  

В заключении глава отметил и поблаго-
дарил за яркую и плодотворную работу специ-
алистов дома культуры и спортивных кружков: 
наши творческие коллективы и спортсмены 
достигли впечатляющих результатов, занимая 
первые ступени пьедесталов, призовые места 
в конкурсах и фестивалях!  

Завершив отчет, глава ответил на вопросы 
жителей, некоторых сразу записал  на личный 
прием, чтобы оперативно разобраться в про-
блеме. Депутаты Думы приняли отчет главы, 
проголосовав единогласно. 

Лариса Шкатова 

Отчет главы: принято 
В рамках очередного заседания Думы 29 февраля в доме культуры состоялся 
отчет главы Листвянского МО перед жителями и депутатами о проделанной в 2023 
году работе.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
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«Лыжня России» объединяет! 
10 февраля в Листвянке прошла массовая ежегодная гонка «Лыжня России-2024». 

«Лыжня России-2024» проводилось в рамках 
реализации федерального проекта «Спорт – нор-
ма жизни» при поддержке правительства Иркут-
ской области. С каждым годом это мероприятие 
становится все более значимым событием в спор-
тивной жизни нашего поселка. 20 жителей вышли 
посоревноваться и просто с удовольствием прока-
титься на лыжах, а хорошая погода благоволила 
массовому забегу!

Традиционно организацию забега обеспечи-
вают специалисты дома культуры, и в этот раз 
гонка прошла на 59 км Байкальского тракта, ря-
дом с СНТ «Никулиха». Безопасность мероприятия 
контролировали специалисты БПСО МЧС России (п. 
Никола). 

В гонке приняли участие лыжники разных воз-
растов, любители активного образа жизни – це-
лыми семьями, с родственниками и друзьями. По-
бедители и участники были отмечены дипломами 
и медалями. Самые юные спортсмены-лыжники – 
Семен Безницкий (6 лет) и Ольга Архипова (10 лет) 
получили сладкие призы. 

Победителем лыжной гонки стала жительница 
нашего поселка Тамара Шумова, она прошла дис-
танцию за 41 минуту 25 секунд. 2 место поделили 
Татьяна Захарова (41 мин 20 сек) и Оксана Степа-
нова (41 мин 25 сек), 3 место – Татьяна Светлакова 
(46 мин 38 сек).

Евгения Станиловская,  
спортивный инструктор ЛМО

Слава защитникам Отечества! 
Накануне Дня защитника Отечества в Листвянке возложили цветы к памятнику 
погибшим воинам, провели субботник, в школе состоялся праздничный 
концерт. 

«Слава защитникам Отечества!» – с этих 
слов начался праздничный концерт, по-
священный тем героям, кто защищал свою 
Родину много лет назад, в годы ВОВ, кто 
сегодня служит в рядах Вооруженных сил 
России, участвует в специальной военной 
операции, спасает жизни людей в военных 
госпиталях, мужественно сражается вдали 
от дома, от родных. 

Ежегодно накануне праздника в нашей 
школе юнармейцы (старших классов) несут 
вахту памяти у Знамени Победы. Раз в год оно 
покидает стены школьного музея и устанавли-
вается в фойе. Это символ уважения всем вои-
нам, отдавшим жизнь за мир на нашей земле. 

Активисты экологического отряда со-
вместно с администрацией Листвянского 
МО, сотрудниками ФГУ санаторий «Байкал» 

провели субботник – почистили снег у обе-
лиска, возложили цветы участникам Вели-
кой Отечественной войны, почтили память 
земляков, погибших в зоне СВО. 

На еженедельных занятиях состоялся 
разговор о важном – о защитниках От-
ечества. Для ребят старших классов была 
организована встреча с участником СВО 
– полковник впечатлил ребят искренними 
словами о патриотизме, о мужчинах, кото-
рые отстаивают мир на планете, истинных 
защитниках Родины. Для каждого защитни-
ка Отечества очень важно, чтобы его ждали 
дома. Семья – это надежный тыл, это любя-
щие родные люди. Желаем мира, здоровья 
и семейного тепла всем людям! 

Анна Евстафьева, директор школы

Новые награды  
в копилке «Сюрприза» 
Всероссийский фестиваль «Восходящие звезды Приангарья» добавил в копилку 
ансамбля «Сюрприз» заслуженные награды! 

С 5 по 10 февраля на разных кон-
цертных площадках Иркутска прошел  
многожанровый Всероссийской фе-
стиваль-конкурс «Восходящие звезды 
Приангарья». Конкурсные выступления 
по хореографии проходили на сцене 
ДК «Орбита». Коллективы из многих на-
селённых пунктов Иркутской области, а 
также Республики Бурятия и Забайкаль-
ского края, представили свои танце-
вальные номера в направлениях класси-
ческий, народный, эстрадный, уличный, 
современный, патриотический танццы. 

Средняя и старшая группы ансамбля 
«Сюрприз» выступили в двух танцевальных но-
минациях – «Эстрадный» и «Народный танцы». 
Средняя группа (8-11 лет) впервые вышла на 
большую сцену с эстрадным танцем «Моряки». 
Больше самих танцоров волновались родители. 
Для старшей же группы (13-16 лет) за многие 
годы выступлений эта сцена стала родной и по-
тому народный танец «Вечерком» и эстрадный 
«Прогулка» танцоры исполнили легко и непри-
нужденно. Профессиональное жюри из городов 
Красноярска и Улан-Удэ высоко оценило высту-
пление ансамбля. 

Результат нас обрадовал: средняя группа 
стала лауреатом 3 степени в номинации «Эстрад-
ный танец», а старшая – лауреатом 2 степени 
в номинации «Эстрадный танец» и лауреатом 3 
степени в номинации «Народный танец». 

Поздравляем коллективы с победой, же-
лаем новых творческих успехов и достижений! 
Благодарим всех за помощь в осуществлении 
поездки!

Татьяна Якимова, художественный 
руководитель ансамбля «Сюрприз»

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 
ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ 

ИРКУТСКИЙ РАЙОН 
АДМИНИСТРАЦИЯ ЛИСТВЯНСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ – 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

 ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 12 февраля 2024 г. №8/1

О подготовке проекта внесения изменений 
в правила землепользования и застройки 

Листвянского муниципального образования.
В целях регулирования землепользования и застройки 

на основе градостроительного зонирования территории 
Листвянского муниципального образования в соответствие 
с федеральным законодательством, в соответствии Градо-
строительным кодексом Российской Федерации, статьей 14 
Федерального закона от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Рос-
сийской Федерации», руководствуясь статьями 24, 48 Устава 
Листвянского муниципального образования:

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Подготовить проект внесения изменений в Правила 

землепользования и застройки Листвянского муниципаль-
ного образования, утвержденные решением Думы Листвян-
ского муниципального образования от 28.09.2023г. № 92-дгп 
«Об утверждении правил землепользования и застройки Ли-
ствянского муниципального образования Иркутского района 
Иркутской области» (далее – проект изменений в Правила), 
в части:

1.1. изменения градостроительных регламентов вида раз-
решенного использования «Для индивидуального жилищно-

го строительства (2.1)» (увеличение минимального размера 
земельного участка);

1.2. изменение градостроительных регламентов террито-
риальной зоны смешанной и общественно-деловой застрой-
ки (добавление вида разрешенного использования «3.4. 
Здравоохранение».

2. Утвердить состав комиссии по подготовке проекта вне-
сения изменений в Правила землепользования и застройки 
Листвянского муниципального образования согласно При-
ложению №1 к настоящему постановлению.

3. Утвердить положение о комиссии по подготовке про-
екта внесения изменений в Правила землепользования и за-
стройки Листвянского муниципального образования соглас-
но Приложению №2 к настоящему постановлению.

4. Утвердить порядок и сроки проведения работ по под-
готовке проекта внесения изменений в Правила землеполь-
зования и застройки Листвянского муниципального образо-
вания согласно Приложению №3 к настоящему постановле-
нию.

5. Утвердить порядок направления заинтересованными 
лицами предложений по подготовке проекта изменений в 
Правила землепользования и застройки Листвянского муни-
ципального образования согласно Приложению №4 к насто-
ящему постановлению.

6. Опубликовать настоящее постановление на сайте ад-
министрации Листвянского муниципального образования в 
сети «Интернет».

7. Постановление вступает в силу со дня его подписания.
8. Контроль за исполнением постановления оставляю за 

собой. 

Глава Листвянского МО М.В.Максимов

(Приложения к Постановлению  
см. на оф. сайте администрации listv-adm.ru)
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НАШИ ПРОЕКТЫ

ДА ЗДРАВСТВУЕТ БАЙКАЛ! 
В День Байкала праздновали, веселились, награждали победителей конкурса. 

Экология – дело каждого 
В Листвянке на базе школы при поддержке администрации муниципалитета создан  
«Экологический байкальский отряд».  

Листвянская школа уже много лет актив-
но работает над реализацией программы 
экологического просвещения и воспитания. 
Различные эко-проекты были представлены и 
реализованы учащимися и педагогами школы: 
от мини-проекта класса в один день до боль-
шого продолжительностью в несколько лет. 
Экоактивистами руководит педагог-наставник 
школы,  учитель биологии, неравнодушный 
к проблемам экологии Татьяна Анатольевна 
Панова. Возглавляет отряд ученица 11 класса 
Алена Слепченко – лидер «Совета Первых».  

– Алена, наша школа уже наработала 
большой опыт, занимаясь вопросами эко-
логии Байкала. В свое время была газета 

«Диалоги об экологии», вместе с Софьей 
Бунтовской ребята изучали природу, писа-
ли статьи, ходили в походы. Создание эко-
отряда – это новый этап? 

– Это новый этап и логическое продолже-
ние проделанной работы. Экологическая ситу-
ация в Листвянке всегда вызывала присталь-
ный интерес района, области и федерации. 
Сейчас на базе школы мы создали «ЭкоБОТ» 
(экологический байкальский отряд). В состав 
отряда вошли ученики 5-11 классов, педагоги, 
неравнодушные к экологической ситуации в 
посёлке. Вместе, привлекая помощников, мы 
будем работать на благо Листвянки и Байкала. 

– Чем конкретно будет заниматься 

«Эко-БОТ»? 
– С начала учебного 

года проходили внеуроч-
ные занятия по краеве-
дению среди младших 
классов, экологическая 
игра «Давайте с природой 
дружить» для старших классов, программа до-
полнительного образования «Мы – защитники 
природы», экологические уроки, в том числе в 
Байкальском музее. Также в защиту Байкала 
состоялся школьный конкурс рисунков, где 
ребята призывают к чистоте и заботе об озере. 
Накануне 23 февраля совместно с администра-
цией поселка провели субботник у памятника 
погибшим воинам. Ребята будут заниматься 
проведением лекционных занятий, игр, акций, 
которые направлены на экологическое воспи-
тание школьников. 

– Какие формы взаимодействия с на-
селением, активистами поселка вы будете 
применять? 

– Одной из основных целей работы явля-
ется экологический патруль, проблемные во-
просы экологической обстановки в посёлке.  
Мы планируем заинтересовать и привлечь 
как можно больше учащихся, чтобы повышать 
знания в таких науках, как ботаника, биоло-

гия, экология, для формирования экологи-
ческой грамотности и культуры. Это, прежде 
всего, объединение усилий молодёжи школь-
ного возраста, а также педагогов, органов 
местного самоуправления и общественности в 
решении проблем охраны окружающей среды.

Недавно у нас состоялась важная встреча с 
представителем «Росприроднадзора» и главой 
Листвянского МО Максимом Валерьевичем 
Максимовым по теме «Экология – дело каждо-
го». Один из глобальных для нашего поселка 
проектов по облагораживанию территории у 
памятника Александру Вампилову, в основе 
которого инициатива ребят и педагогов Ли-
ствянской школы, поддержан главой нашего 
поселка и был представлен, в том числе, на 
региональной конференции участников про-
граммы «Экошкола/Зеленый флаг». Уверены, 
что совместными усилиями мы добьемся его 
полной реализации! 

Вера Панова 

Проект добра и света:  
Кировск – Иркутск – Листвянка 
С 21 по 24 февраля в Листвянке гостила группа юных участников театрального отделения «Реприза» 
Кировской школы искусств Луганской Народной Республики. Ребята создали и показали нашим 
жителям экспресс-спектакль «Я встретила мамонта».

Дети встретились с главой Листвянки, провели на бе-
регу Байкала творческие каникулы, которые организовал 
Иркутский драматический театр, ставший главным пар-
тнёром проекта «Кировск – Иркутск: творческие канику-
лы».

21 февраля специалистами нашего дома культуры 
для гостей из ЛНР был подготовлен небольшой концерт 
с видеопрезентацией, рассказывающей о поселке, его 
истории, с выступлением творческих коллективов ДК. 

Творческая встреча с чаепитием прошла в теплой и 
дружеской обстановке. В течение трех  дней в доме куль-
туры проходил первый совместный театральный интенсив 
со студией «DRAMA» во главе с режиссером  Иваном Гущи-
ным. За столь кроткий период занятий на берегу Байкала 
юные театралы создали экспресс-спектакль «Я встретила 
мамонта». По замыслу это легенда о мамонтах, основан-
ная на пластических движениях.  

24 февраля посмотреть 
спектакль пригласили всех жи-
телей поселка Листвянка – это 
итоговая работа совместного 
проекта театральной студии 
«Реприза» (г. Кировск,   ЛНР) 
и театральной студии «DRAMA» 
(г. Иркутск). Огорчило нас, 
что немногие жители отклик-
нулись на приглашение – зал 
был заполнен меньше чем на 
половину. По окончании спек-
такля юных артистов попри-
ветствовал глава Листвянского 
муниципального образования 
Максим Валерьевич Макси-
мов, вручив ребятам памят-

ные сувениры о Байкале.
Ребятам из Луганска, которые приехали к нам отдо-

хнуть от тягот войны с творческой миссией, сейчас осо-
бенно важно чувствовать поддержку и постараться по 
возможности забыть о трагических событиях на родной 
земле. Ведь, по сути, это дети войны, рожденные под 
бомбежками и 10 лет терпевшие фашистский режим. Мы 
все постарались взрастить зерно дружбы и радости, кото-
рая зажжёт в их глазах свет, добро, тепло и любовь! 

– Проект станет следующим этапом в установлении 
культурного обмена и творческих контактов с подшеф-
ным Кировском и развитии адресной помощи талантли-
вым ребятам, – отметила министр культуры Иркутской 
области Олеся Полунина.

Светлана Курбатова, директор ДК  

Конкурс определит 
лучших 
В муниципальном конкурсе «Ученик года-2024» приняла 
участие девятиклассница Листвянской школы Виктория 
Говорина.  

Испытания, в которых приняло участие 22 ученика Иркутского рай-
она, позволяют ребятам продемонстрировать лидерские качества, 
творческий и ответственный подход к делу. Было приятно, что каждый 
этап отражал тесную связь поколений, семейные ценности. Виктория 
с достоинством представила свои достижения, ступеньки успеха, свое 
представление о жизненных ценностях. Благодарим всю большую се-
мью Говориных за помощь и поддержку, которая была так важна Вик-
тории. Участие в таком большом конкурсе – это уже победа! По итогам 
достижений кандидатуры Виктории Говориной и Дмитрия Дружинина 
представлены на награждение стипендией мэра Иркутского района. 
Ждем результатов осенью этого года!

А как много прекрасных произведений о Родине, о Байкале, о се-
мье звучало на школьном этапе муниципального конкурса «Не смол-
кнет поэтическая лира». Более 20 учащихся прочитали прозаические и 
поэтические произведения писателей и поэтов, порадовали задором, 
вдохновили призывами, заставили задуматься и взгрустнуть о важ-
ном. По решению жюри 9 лучших чтецов отправятся на районный этап 
конкурса 5 марта. Желаем удачи!

Анна Евстафьева, директор школы


